

CONAF trabaja en la restauración de bosques nativos degradados en la Región de Valparaíso

En el año 2012, la Asamblea General de las Naciones Unidas proclamó el 21 de marzo como el Día Internacional de los Bosques, con el propósito de generar conciencia respecto a la importancia de todos los bosques y la necesidad de que los gobiernos impulsen medidas para evitar su degradación.

Siguiendo esta orientación, en la Región de Valparaíso, la Corporación Nacional Forestal (CONAF) ha implementado una serie de acciones para la recuperación de bosques nativos degradados.

Anuncio Patrocinado

En el marco del plan “Siembra por Chile” del Ministerio de Agricultura, durante el año 2023 y principios del presente, la institución forestal ejecutó obras de conservación de aguas y suelos -bancales, limanes, zanjas de infiltración y surcos en media luna- en las provincias de San Felipe, Petorca y Marga Marga, abarcando una superficie total de 184, 4 hectáreas.

Estas labores, que contemplaron una inversión total de \$183.473.000, además de contribuir en la restauración y la recuperación de bosques nativos degradados, generaron 68 puestos de trabajo en los lugares intervenidos.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



CONAF trabaja en la restauración de bosques nativos degradados en la Región de Valparaíso

“Es importante destacar que estos trabajos están ayudando a mejorar la resiliencia de los ecosistemas forestales nativos de la Región de Valparaíso frente a los impactos que está ocasionando el cambio climático, la sequía y los incendios forestales”, manifestó el jefe regional del Departamento de Conservación de Ecosistemas Boscosos y Xerofíticos de CONAF, Claudio Ilabaca.

Agregó que “las obras de recuperación de suelos, las plantaciones y reforestaciones ayudan a mejorar la infiltración de agua en el suelo, permitiendo que haya una mayor disponibilidad hídrica tanto para el bosque nativo como para las comunidades aledañas a estos bosques nativos de la región”.

A su vez, Ilabaca sostuvo que “seguiremos trabajando en este tipo de actividades, concentrados también en lo que ocurrió en el Jardín Botánico Nacional de Viña del Mar, donde también realizaremos este tipo de faenas, además del manejo de la vegetación quemada. Y en la Reserva Nacional Lago Peñuelas de Valparaíso, que también fue fuertemente afectada por el último incendio de febrero”.

San Felipe

La institución forestal realizó obras de conservación de aguas y suelos en 16 hectáreas del parque El Huaso de Sahondé y en 47 de la serranía Rinconada de Silva, en la comuna de Putaendo, provincia de San Felipe.

Estos trabajos consideraron una inversión de \$78.605.000 para aumentar la infiltración y el aprovechamiento de aguas lluvias en ambos sectores, y mejorar la condición de los bosques nativos presentes.

Petorca

Con una inversión de \$49.123.000, CONAF ejecutó obras de conservación de aguas y suelos en los predios La Mora y Chalaco, en las comunas de Cabildo y Petorca, y en el parque urbano natural de La Ligua.

En La Mora, la institución forestal intervino una superficie de 20 hectáreas; en Chalaco, 24, 4; y en el parque urbano natural de La Ligua, 32.

Marga Marga

Asimismo, la Corporación realizó obras de conservación de aguas y suelos en cinco predios

CONAF trabaja en la restauración de bosques nativos degradados en la Región de Valparaíso

de la localidad de Colliguay, en la comuna de Quilpué, provincia de Marga Marga, comprendiendo una superficie total de 45 hectáreas. La intervención contempló una inversión de \$55.745.000,

Nuevas obras de conservación y manejo de bosque nativo

Para este período 2024, la Corporación proyecta ejecutar obras de conservación de aguas y suelos y manejo de bosque nativo tanto en áreas silvestres protegidas de la región, como en predios de comunidades agrícolas y pequeños propietarios, contemplando una superficie total de 368 hectáreas: 62 en San Felipe, 10 en Marga Marga, 196 en Valparaíso, 85 en Petorca y 15 en San Antonio.

CONAF trabaja en la restauración de bosques nativos degradados en la Región de Valparaíso



CONAF trabaja en la restauración de bosques nativos degradados en la Región de Valparaíso

y tú, ¿qué opinas?